



Diputada convoca a marcha a favor de la reducción de la jornada laboral



Luego que la reforma en materia laboral para reducir de 40 a 48 horas la semana de trabajo se mandó a la congeladora, la diputada Susana Prieto convocó a una marcha nacional para el próximo 1 de septiembre, día en que entran en funciones los nuevos diputados y senadores, para presionar al Congreso de la Unión a que apruebe dicha iniciativa.

La legisladora sin partido advirtió que hay un pacto entre la autoridad y legisladores con la clase empresarial del país.

Recordó que en el paquete de 18 iniciativas constitucionales del presidente López Obrador, más las cinco de la presidenta electa Claudia Sheinbaum en ninguna de ellas se refiere a la reducción de la jornada laboral.

“Ya se cumplió el Plan C y nuestra presidenta electa dijo en Matamoros, Tamaulipas, vamos por las 40 horas una vez que se cumpla el Plan C, pero no se habla de que, en septiembre, mes en que quieren pasar todas las iniciativas preferentes esté dentro de ellas la reducción de la jornada laboral. Y por ello, convocamos que salgan a las calles, a pronunciarnos el primero de septiembre del 2024 a las diez de la mañana, en caravanas, en marchas, en mítines para presionar a la presidenta electa, pues nadie quiere entrarle al tema de las 40 horas, hay un pacto con los empresarios de este país”.

La diputada Susana Prieto, aseguró que el único que puede ejercer presiones es el pueblo y acusó al presidente López Obrador de haber frenado la propuesta de incluir en la Carta Magna la semana de 40 horas.

“Y el único que puede ejercer presión es el pueblo y decir que no era la oposición la que se opuso, valga la redundancia, a pasar el dictamen, a votar el dictamen para la reducción de la jornada laboral, fue el Presidente de la República y la fracción mayoritaria de Morena”.

Por ello, la ex legisladora de Morena llamó a todos los trabajadores y trabajadoras del país a manifestarse en todos los rincones del territorio nacional el primero de septiembre para presionar en torno al tema de las 40 horas.